

第1回あいりん総合センター跡地等利用検討プロジェクトチーム会議 会議要旨(案)

- 1 日 時 令和2年1月28日 15:30~16:10
- 2 場 所 大阪市役所 5階 大応接室
- 3 出席者 高橋副市長、西成区長、西成区役所地域環境整備室長、経済戦略局観光部長、契約管財局長、都市計画局長、福祉局長、健康局総務部長、こども青少年局長、都市整備局理事、建設局長
- 4 議 題
 - (1) 副市長あいさつ
 - (2) プロジェクトチームの設置について
 - (3) その他
- 5 議事要旨
 - (1) 副市長あいさつ
 - ・これまで西成区が中心となり地域の方々とボトムアップにより意見の集約を行ってきた。引き続き、西成区で地域調整を図りながら、関係局で状況や課題を共有し、各局が持っているツールを最大限に活用しながら、具体化を図っていききたい。
 - (2) プロジェクトチームの設置について
 - ・あいりん総合センター跡地等の利用検討にあたってプロジェクトチームを設置することとし、要綱を制定する。
 - (3) その他(事務局説明及び意見等)
 - ・現在、ボトムアップ方式により跡地等を一体的に考え、「労働」「住民の福利」「にぎわい」の3つの機能を充足させるべく検討を行っている。
 - ・令和7(2025)年の供用開始をめざし、労働施設の建設に向けた調整が、国、大阪府を中心に行われる予定であり、市としてもボトムアップによる議論で出された意見を踏まえたうえで、跡地等の敷地や建物などの具体的な利用方法等について検討を行う必要がある。
 - ・労働施設の供用開始に大きなずれが生じないように、スケジュール感をもって検討を進めていききたい。
 - ・労働施設以外の部分については、地域意見を踏まえ、当面は売却しないことを前提として検討を進めていききたいと考えており、今後、課題等について整理していききたい。
 - ・跡地等を利用した駅前活性化については、建物を建てるのか広場として活用するのかなど、まだ決まっておらず、地域からは様々な意見が出ているので、まとまるにはもう少し時間がかかる。
 - ・跡地等の有効活用ができれば、西成区が大きく変わってくると思うので、スケジュール感を持って進めていききたい。